

Puertollano

Periódico de Información Municipal

Director:
BERNARDO IBAÑEZ DELGADO

Edita:
**Gabinete de Prensa
Ayuntamiento de Puertollano
Plaza de la Constitución, 1
13500 Puertollano - Ciudad Real**

Impreso en papel ecológico
Difusión gratuita
Depósito legal: C.R. 585-1990

Defender los intereses generales

A nadie se le escapa que gobernar no es fácil y que un ejercicio prolongado de la acción de gobierno produce cierto desgaste, habida cuenta de que NUNCA se puede contentar a todos.

En cualquier caso, lo verdaderamente sustantivo es la defensa de los intereses generales frente a los particulares, tarea en la que los hombres y las mujeres del grupo socialista estamos involucrados desde que en 1979 el pueblo de Puertollano depositó su confianza en nosotros.

La transformación de Puertollano en una ciudad moderna, más habitable, más cómoda, es la prueba irrefutable del trabajo de los socialistas al frente del gobierno municipal, sorteando no pocas dificultades.

No vamos a ocultar que hemos cometido errores, quien no los comete, pero de lo que no cabe duda es de nuestra honradez y honestidad en la gestión municipal. Siempre hemos tratado de hacerlo lo mejor posible, razón por la cual los ciudadanos y las ciudadanas revalidaban su confianza en nosotros.

Cuando el Partido Socialista obtenía mayorías absolutas se alzaban voces manifestando que "las mayorías no eran buenas". Sin embargo, ahora que se ha producido un "cierto vuelco" electoral, en las elecciones europeas, como consecuencia de la crisis económica, los casos de corrupción, aquellas voces no tienen reparos en afirmar que las mayorías absolutas

son buenisimas, olvidando que la democracia es algo más serio que el juego interesadado de unos pocos.

A pesar de toda la crisis que afecta a los españoles, a pesar del carácter europeo de las elecciones, a pesar de que dichos resultados no son extrapolables a Puertollano y a pesar de la problemática de los últimos años (agua, Conservatorio, Enfermería, etc) el PSOE ha sido oficialmente el partido más votado en Puertollano.

El Grupo Municipal Socialista va a continuar trabajando para intentar conseguir que los objetivos de nuestro programa electoral se hagan realidad, defendiendo los intereses de Puertollano como hasta hoy lo hemos venido haciendo, conscientes de que el pueblo soberano entenderá perfectamente nuestra tarea.



Ana María Carmona Duque
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

Izquierda Unida se consolida

Las elecciones del 12 de junio han supuesto la consolidación de Izquierda Unida en nuestra ciudad, y un avance sustancial de esta alternativa en todo el país.

Con esfuerzo, manteniendo una política coherente y empeñados en explicarla a los ciudadanos, alejados de la demagogia y el insulto de quienes nada ofrecen, hemos conseguido unos niveles de credibilidad importante: de 100 ciudadanos y ciudadanas que depositaron su voto el 12 de junio en Puertollano, 22 dieron su confianza a Izquierda Unida.

Muchos analistas intentan explicar, a todos los niveles, los resultados electorales, la corrupción, la crisis económica y sus efectos negativos sobre el empleo, la percepción social de "otras" alternativas viables, pueden ser factores que explique un acto profundo y complejo como es votar, elegir entre diversas opciones.

En Izquierda Unida hemos apostado por el futuro y por la ilusión desde unas bases firmes: un comportamiento político honesto, consustancial con los valores tradicionales de la izquierda; una política coherente, que no olvida su renovación pero que no ha renunciado al cambio social para avanzar hacia una sociedad más justa y solidaria, y un programa concreto, viable, progresista y de izquierdas.

Este mensaje con proyección de futuro que rezuma honestidad y coherencia, ha calado entre los ciudadanos hastiado de tanto engaño, que les ha generado y genera frustración y desconfianza hacia los políticos.

Asumimos en Puertollano y en España una gran responsabilidad: hemos recuperado una parte importante de la confianza ciudadana. A partir de ahora, nuestras propuestas serán analizadas concienzudamente y nuestra capacidad de gobierno puesta a prueba. Estamos seguros que no vamos a decepcionar a los miles y miles de ciudadanos que confiando en Izquierda Unida han acabado con la hegemonía política de un sólo partido en la izquierda.



Paula Fernández Pareja
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida

Elecciones Europeas: chequeo municipal

Recientemente hemos vivido las elecciones europeas, que si las juzgamos dentro del contexto municipal, tienen claras connotaciones que analizándolas en profundidad, evidencian el estado de opinión de un pueblo ante sus problemas, sus inquietudes, su futuro, en suma de todas aquellas actitudes que generan la aceptación o rechazo de los ciudadanos hacia sus gobernantes.

Las elecciones son poderes que los estados democráticos ponen en manos de los ciudadanos para que de forma cíclica se conviertan en jueces de los administradores de la gran gestión pública. En la medida que un pueblo se transforma en adulto y responsable de sus acciones, adquiriendo personalidad, alejando atavismos, miedos y amenazas de los que pretenden atenuar las libertades o las voluntades de las gentes sencillas, el juicio que practica en las urnas se convierte en más responsable y mucho más efectivo en la búsqueda de unos mejores resultados para lograr un mayor desarrollo y una mejor convivencia de la comunidad.

Aunque elecciones para elegir diputados al parlamento europeo, es evidente que los españoles hemos dado apoyo o castigo a los actuales gobernantes por los momentos trascendentes y cruciales que vive nuestro país ante la necesidad de crear una nueva forma de ejercer el poder, capaz de acabar con la gran oleada de paro, corrupción y falta de credibilidad en las instituciones, que de no saber atajarlo, nos puede hundir en el pozo de la desesperanza, que es lo peor que puede ocurrir a un pueblo. A la vez, hemos propiciado que se hayan elegido nuestros representantes en Europa a los que se les debe exigir que luchen por nues-

tros intereses y que sean capaces de devolver la ilusión a esos sectores tan amplios de nuestra sociedad, como son agricultura, ganadería, pesca e industria y que tan malos resultados les ha deparado hasta ahora su ingreso en Europa, más que por el hecho en sí, por la pésima gestión de los negociadores.

El recuento electoral en Puertollano con la mayor parte de los votos que ha obtenido el Partido Popular, muestran igualmente el sentir de una ciudad en la que los problemas han empezado a aflorar al ciudadano. Se han vivido años anteriores en Puertollano con exultante alegría municipal, con presupuestos que nos hipotecaban cada vez más en gasto de dudosa utilidad, reflejo de la práctica general del país. Cuando se aprobaban estos gastos, con la negativa del Partido Popular, siempre éramos una voz en el desierto, contrastando con esa embriaguez que supone el que un grupo saque adelante sus decisiones por mayoría absoluta, desoyendo siempre opiniones que preconizaban la moderación. Sin embargo nadie se ocupaba de lo fundamental; pensar en el futuro de Puertollano buscando su desarrollo. Perdimos años de auténtica bonanza económica en la década de los 80, cuando las circunstancias permitían haber fortalecido nuestro tejido industrial, consolidando puestos de trabajo. Desde hace 2 años, Puertollano padece una crisis real, reduciendo drásticamente los puestos de trabajo de su Complejo Industrial y con incertidumbres en su futuro que repercuten fuertemente en todos los sectores sociales de la ciudad. ¡Pero el equipo de gobierno socialista dice que no pasa nada!

Por rigor con los hechos que se van produ-

ciendo, es preciso recordar que en Octubre de 1992, el Partido Popular, mediante moción en el Ayuntamiento, buscaba el apoyo de todos los grupos municipales para instar al gobierno a que arbitrara medidas para salvar la industria de Puertollano. Fue rechazada por el PSOE llamándonos alarmistas y agoreros. ¡Ahí están ahora los resultados presentes!

Aunque grave y deprimente, no es la corrupción que día a día estamos conociendo lo que ha hecho el cambio de sentido del voto en Puertollano, marcando un hecho histórico al ser el Partido Popular el partido más votado. Es que, cada familia, cada ciudadano, está viendo o tiene cerca de sí, el paro, las regulaciones de empleo, jubilaciones anticipadas vergonzantes y una crisis económica que no logramos ver su alcance.

Enhorabuena democracia por los medios que tienes para que el ciudadano alce su voz.



Julián Bueno Luchena
Concejal del Grupo Municipal del Partido Popular

Se ha pasado factura

Las recientes elecciones del 12 de junio han supuesto un severo castigo para el Partido Socialista Obrero Español. El castigo le ha venido por vía de la abstención de sus propios votantes, más que por una tendencia de cambio de voto, como fácilmente se colige del examen de los resultados de las votaciones. La simple comparación de estos resultados con los del pasado 6 de junio de 1993 evidencia bien a las claras que algunos millones de votantes del PSOE le han infringido un severo castigo, no por otorgar su voto a otros partidos sino absteniéndose de concurrir a las urnas.

Corresponde al propio PSOE reflexionar sobre las causas de aquella abstención, toda vez que a él solo interesa. Pero Iniciativa Ciudadana no puede silenciar que, entre las causas de la abstención de tantos miles y miles de votantes tradicionales del PSOE, se encuentra la indefinición en que el mismo se ha sumido, hasta el punto de resultar difícil ahora considerarlo bien como partido de izquierda o bien como partido de derecha; la disparidad entre lo que el partido predica y lo que hace, lo

que tiene relación con lo anterior, puesto que se habla como partido de izquierda y se hace una clara política de derecha; la prepotencia con que el partido se ha conducido a lo largo de sus doce años de gobierno; la tolerancia, cuando no el fomento de la corrupción a los más altos niveles, y el cúmulo de desaciertos, sobre todo en la política económica, que ha supuesto generar tal cantidad de desempleados en España como jamás se había producido.

Centrándonos en Puertollano, podría hablarse de causas específicas para explicar aquel castigo por vía de abstención. Entre ellas, se cuenta sin duda, el enorme error que supuso el trasvase de las aguas del pantano del Jándula al pantano del Montoro, error que ahora se pretende corregir por vía de proveer de agua a la población desde unos pantanitos, cuyo acondicionamiento va a requerir un gasto adicional tan sustancial como incomprensible a la vista de la situación de las arcas del Estado; también la falta del coraje preciso para defender los intereses de Puertollano en una cuestión tan importante como

la traída a nuestra ciudad de centros universitarios, falta de coraje consistente en que los socialistas locales se han mostrado tremendamente sumisos a su Ejecutiva Provincial, a quien la asociación "Puertollano Universitario" ha calificado de enemigo nº 1 de Puertollano; tampoco puede perderse de vista la desconsideración a la voluntad popular que han supuesto los sucesivos relevos en la Alcaldía de nuestro pueblo, hechos todos ellos desde instancias bien distintas de las locales y por circunstancias aún no aclaradas, sencillamente por no explicadas.

Iniciativa Ciudadana, que ve en el desprestigio del PSOE un grave riesgo para el equilibrio del sistema de partidos establecido en nuestro país y, por ende, para nuestra joven democracia, se permite pedir al PSOE que haga una profunda reflexión sobre las causas que han llevado a tantos y tantos españoles a volverle la espalda el 12 de junio de 1994.



Francisco Barrios Vizuete
Portavoz del Grupo Municipal de Iniciativa Ciudadana